

Protokoll:

Aus dem Ausschuss wird die Frage hinsichtlich des Sachstandes der Kita im Rosenquartier gefragt. Die Vorsitzende führt aus, dass die Arbeiten für die Wohnbebauung im Rosenquartier gerade begonnen haben und der Bauträger noch einen Investor für das Kita-Gebäude finden muss.

Außerdem erfragt der Ausschuss ob es korrekt ist, dass für den Jugendtreff Rübenach (Container) nun nochmal ein neuer Bauantrag zu stellen sei. Die Vorsitzende verneint dies. Der Container müsste nur leicht versetzt und neu unterfüttert werden.